



FESTIVAL INTERNATIONAL DU JARDIN
CHAUMONT SUR LOIRE
- MAI 2017 -

"L'HOMME QUI AIMAIT LES
FLEURS"

Prélude :

" Imaginez un homme à la détermination de fer et au pouvoir infini, le tout baigné d'idéaux, de rêves et de désirs, un être capable de tout changer et adapter à sa volonté. "

Histoire racontée...

Cet être avait un rêve peu banal : amoureux des fleurs, il voulait leur préservation plus que tout. Ces fleurs, ses fleurs, qui le rendaient toujours plus heureux par leurs couleurs et formes sans limite, toujours plus émerveillé par leur régénérescence éternelle, toujours plus joyeux par leur adaptabilité extraordinaire, étaient devenues une obsession. Tout individu, tout organisme vivant représentent une menace pour leur pureté et leur intégrité.

Fort de caractère et à la persuasion prodigieuse, l'homme fédéra la majorité pour réaliser son rêve. Avec l'aide de tous, il rassembla l'ensemble des fleurs du monde et les emprisonna au cœur de blocs de pierre. Massifs et robustes, froids et épurés, les blocs constituaient des socles parfaits pour les fleurs. Tel un collectionneur aguerri, il les aligna soigneusement en lignes et en colonnes et fit bâtir un rempart protecteur tout autour. Satisfait, il s'autoproclama Roi des fleurs.

Peu de temps après, l'homme sombra et son corps redevint terre. Il en apparut une fleur, dont les graines vinrent s'immiscer dans les interstices des blocs. Les racines des plantules fracturèrent la roche et dans une explosion fulgurante de formes et de couleurs, les fleurs furent libérées de leur étreinte.

L'homme avait oublié l'essentiel : bien que fragiles, chétives et éphémères, les fleurs sont faites pour être partagées et évoluer.



Un jardin constitué de blocs grandissant à travers une perspective : à leur sommet apparaît de la végétation.



Des grilles quadrillées effet rouillé : laissent penser au passage de l'homme.



Une délimitation entre terre dure et paillage végétalisé : donne l'impression que la nature reprend ses droits sur les restes de l'homme.

Des plantes aux odeurs
particulières...

Melianthus major : fleur
particulière laissant une
odeur de cacahuète.



Helichrysum orientale (ou plus
communément "Immortel") :
plante très résistante au
température extrême et à la
sécheresse, odeur particulière
sentant le curry.





Conclusion :

“L’HOMME QUI AIMAIT LES FLEURS” se trouve être un jardin très original avec une histoire qui se ressent à sa vue.

Quelques idées pour le jardin :

Un jeu sur la perspective, une démarcation spéciale et des fleurs aux odeurs particulières.

DOMAINE DE CHAUMONT-SUR-LOIRE FESTIVAL INTERNATIONAL DES JARDINS



DOMAINE
DE CHAUMONT-SUR-LOIRE
FESTIVAL INTERNATIONAL
DES JARDINS

2017
20 AVRIL
05 NOVEMBRE

FLOWER POWER

LE POUVOIR DES FLEURS



WWW.DOMAINE-CHAUMONT.FR T. 02 54 20 99 22

